



# いちいがし

延岡市立上南方小中学校だより  
令和2年 5月22日発行

5  
月

【勤勉】【礼節】【鍛錬】

## 来週から学校再開!!

～「新しい生活様式」を踏まえて～

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、これまで臨時休業としていましたが、緊急事態宣言の解除を受けて、いよいよ来週の5月25日(月)から学校再開となります。

今週は、学校再開に向けての準備として、一斉登校日を毎日設定し、子どもたちが学校生活に慣れるよう在校時間を少しずつ延ばしながら段階的に授業を進めてきました。長期の休業明けということで、学校生活のリズムがつかめるかどうか心配していましたが、子どもたちは、元気かつ真剣に授業に臨んでいました。私もひと安心したところです。写真は、小学部1、2年生の生活科(サツマイモの苗の植え付け)と中学部3年生の理科(生物のふえ方)の授業の様子です。どちらも、マスクを着用し、密閉、密集、密接のいわゆる「3密」を避ける形で授業を進めています。……………



【小学部1、2年生生活科の授業】

来週から学校が再開されますが、緊急事態宣言解除後の「新しい生活様式」を指導しながら、学校でも可能な限りの感染症対策に取り組んで参ります。ご家庭でも引き続き、帰宅後の手洗い、朝の検温、健康観察カードの記入などをよろしくお願いたします。



【中学部3年理科の授業】

## 風水害を想定した下校訓練!

～ 規模を縮小して実施日も変更 ～

5月25日(月)に予定していた「風水害を想定した下校訓練」を、この日が、臨時休業明け初日に当たることから、約2週間後の6月5日(金)に延期することとしました。当初は、ご家庭への引き渡し訓練を含めて2時間でを行う予定でしたが、長期に渡る臨時休業への対応や「3密」防止の観点から、引き渡し訓練は実施せずに、校内での確認のみの訓練といたします。昨年度は、訓練を含めて3回の引き渡しを行っています。その反省を生かしながら、本番に備えたいと思います。

## 1日に100回以上手を洗う!

～30数年前に書いた学級通信を思い出しながら～

30数年前、初任校に勤務していた頃は、学級通信をよく書いていました。「いちいがし」のように大きな文字ではなく、小さな文字で「〇年□組 学級通信」とタイトルを付けていました。挿絵もなく、文字だけの味気ない通信だったのを覚えています。(覚えているというのは、自宅のリフォームの際に、大切に倉庫にしまい込んでいて、現在、手元がないからです。)しかし、その日のできごとや私の熱い思いを大きなタイトルにして、いろいろなことを伝えていました。初任校で書いた600号を越える学級通信の中でも忘れられないタイトルの1つが「1日に100回以上手を洗う人たち」です。教師以外の職業をあまり知らなかった私にとって、1日100回以上も手を洗う職業の方がいることを知り、大変驚いたことを素直に綴っていたと思います。1日100回以上手を洗うその職業の方、……………それは、保育士さんです。子どものおむつを替えては手を洗い、子どもの鼻を拭いては手を洗い、おやつを食べさせる前には手を洗い等々、数えればきりがありません。感染症対策のため、アルコール消毒もしていると当時聞いたと思います。すべては、子どもたちを守るためだったのですね。



さて、「新しい生活様式」の実践が求められる私たちの日常ですが、その第一に上げられている「まめに手洗い、手指消毒」を、30数年前に聞いた「1日に100回以上手をあらう人たち」へ思いを馳せながらまずは自分を守るために、しっかりと実践していかなければならないと思っています。

## 【6月の主な行事】

- 6/ 2(火)……………(小)交通安全教室
- 2(火)、3(水)……(中)教育相談
- 5(金)……………風水害を想定した下校訓練
- 11(木)……………(中)生徒総会
- 24(水)、25(木)…(中)期末テスト
- 29(月)……………延岡大空襲の日<黙祷>

新型コロナウイルス感染拡大防止のために、6月6日(土)から予定されていた延岡地区中学校総合体育大会は中止となりました。



